

Collège des bourgmestre et
échevins

Place de l'Hôtel de Ville

L-4002 Esch-sur-Alzette

Question écrite au Collège des bourgmestre et échevins concernant la fluctuation du personnel au sein du SEA

Cher Monsieur le Bourgmestre, Chers Messieurs les Échevins,

Lors de la discussion du budget 2025, il a été indiqué que l'augmentation des frais de personnel est fortement liée au grand nombre d'embauches au sein du SEA. Afin de garantir une gouvernance transparente et de disposer d'une vue claire de l'évolution des effectifs et de la gestion du personnel communal, ce qui permet de mieux comprendre les besoins réels, d'anticiper les évolutions futures et d'adopter une politique de personnel proactive, nous prions le Collège échevinal de bien vouloir nous transmettre:

- Le nombre d'embauches par structure et par carrière sur les 5 dernières années
- Le nombre de départs par structure et par carrière sur les 5 dernières années (en distinguant les départs en retraite et démissions)
- Le nombre de postes ouverts dans l'organigramme par structure et par carrière
- Le taux d'absentéisme par structure et par carrière

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'accepter, Monsieur le Bourgmestre, Messieurs les Échevins, l'expression de mes salutations distinguées.

Ben Funck, conseiller communal